

## Departamento de Comunicación y Prensa

Más de 300 personas participan en las competiciones locales de Pádel

## EL ALCALDE INAUGURA 6 PISTAS DE PÁDEL CUBIERTAS

Vva. de la Cañada, 29 de oct.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, 6 pistas de Pádel cubiertas: 2 en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol y 4 en el Centro Deportivo San Isidro. En los trabajos de cubrición de dichas pistas construidas por el consistorio villanovense en la última década se han invertido 397.129,74 euros, financiados con cargo al Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E).

Además, en el Centro Deportivo San Isidro se ha sustituido el vallado perimetral y modificado el sistema de apertura de las puertas de cada pista. "Todas estas mejoras nos ayudarán a prestar un mejor servicio a los ciudadanos y por tanto a fomentar la practica deportiva entre nuestros vecinos que es, sin duda, uno de nuestros objetivos prioritarios", señaló el primer edil. Gracias a estos trabajos de mejora, se podrán disputar encuentros también en los periodos de lluvia y potenciarán los alquileres de las pistas para el público en general. A estas 6 pistas de pádel cubiertas, se suman otras 3 al aire libre ubicadas en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

## Aficionados al Pádel

Con la inauguración de las pistas cubiertas arranca este fin de semana el Ranking masculino y el Ranking femenino de Pádel, que promueve la Concejalía de Deportes. En el primero, hay inscritas 110 parejas y en el segundo 45. Por otro lado, un total de 170 personas están matriculadas en la actualidad en las clases de Pádel que, para la población infantil y adulta, se ofertan a través de las Escuelas Deportivas Municipales.